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Care colleghe, cari colleghi, 

dal 14 luglio al 17 luglio 2025 si svolgeranno, in modalità telematica, le elezioni per il rinnovo del 

Consiglio di Amministrazione della nostra Università.  

Vorrei, innanzitutto, ringraziarvi della possibilità, davvero molto preziosa, di avervi potuto 

rappresentare in tale Organo nel triennio 2022-2025, della vostra fiducia, che ho custodito in me 

durante tutto il mandato come faro del mio operato, del vostro supporto, che mi ha consentito di 

affrontare con convinzione e responsabilità le decisioni che questo ruolo impone. 

Grazie a voi, infatti, ho sempre avuto la consapevolezza di agire in una comunità e per una comunità, 

di poter contare non sulle mie capacità, ma sulle nostre capacità, di non parlare con la mia voce, ma 

con le nostre voci, forti, chiare, sincere. 

Naturalmente nel corso del mio mandato ho prestato una particolare attenzione alle problematiche 

relative al personale amministrativo, tecnico, bibliotecario e socio-sanitario. In particolare, mi sono 

adoperata affinché gli accordi sindacali, che, come noto, sono approvati dal Consiglio di 

Amministrazione, venissero recepiti e possibilmente perfezionati nell'ottica del bene comune, al di 

là degli schieramenti. 

È stata una esperienza che mi ha segnato profondamente, che ha rafforzato il mio sentimento di 

appartenenza alla comunità Sapienza, che mi ha regalato l’orgoglio di lavorare per valorizzare al 

massimo il nostro ruolo, il ruolo del personale tecnico, amministrativo e bibliotecario quale 

imprescindibile pilastro di questa Università. Spero di essere riuscita nell’intento di rappresentare 

in maniera opportuna questa formidabile comunità di lavoratrici e lavoratori; ringrazio, in tal senso, 

il collega Stefano Lazzarini, con cui ho condiviso tante idee, proposte, iniziative in questo triennio 

in Consiglio di Amministrazione, sempre in un’ottica di leale e proficua collaborazione. 

Incoraggiata da tante colleghe e colleghi, ho deciso di presentare la mia candidatura per il prossimo 

triennio, consapevole che dovremo affrontare numerose questioni che ci riguardano: dal rinnovo del 

contratto integrativo al miglioramento del welfare, compresa la Polizza sanitaria, al consolidamento 

e rafforzamento del lavoro agile e della formazione, al varo di una nuova PEA e di una nuova PEV, 

che coinvolgano le colleghe e i colleghi non ancora interessati, al fine di migliorare le condizioni 

economiche e di carriera di tutti noi, nessuno escluso. E questi sono solo alcuni dei punti che 

dovremo trattare. 

Insomma, ci sarà tanto da lavorare: se vorrete darmi ancora la vostra fiducia, io rinnovo il mio 

impegno e la mia disponibilità, anche alla luce dell'esperienza maturata, a continuare il nostro 

comune lavoro. 

 

Grazie per l’attenzione. 

 

Un caro saluto, 

Enza Vallario 
 

 


